

# Kegiatan Safari Sholat Subuh Polsek Ciracap: Polisi Terjun ke Masjid, Pererat Silaturahmi dan Tingkatkan Kamtibmas"

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Nov 12, 2023 - 16:19



*Kegiatan Safari Sholat Subuh Polsek Ciracap: Polisi Terjun ke Masjid, Pererat Silaturahmi dan Tingkatkan Kamtibmas"*

SUKABUMI - Polsek Ciracap menggelar kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah pada hari Minggu, 12 November 2023, di Mesjid Besar Natadipura Kecamatan

Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang dan Desa Gunung Batu ini dihadiri oleh Aiptu Bambang S. dan Aipda Trie Yadhi.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 04.10 pagi tersebut, para anggota kepolisian menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mendekatkan hubungan antara Polri dan masyarakat serta menjadi sarana komunikasi untuk mendengarkan curhatan dan saran dari warga.

Salah satu poin yang ditekankan dalam kegiatan ini adalah ajakan kepada masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Ciracap. Dalam upaya mencapai hal tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam atau siskamling.

Hasil dari pelaksanaan kegiatan ini sangat positif. Masyarakat memberikan sambutan baik terhadap kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah, menganggapnya sebagai bentuk perhatian Polri terhadap keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi sarana bagi warga untuk menyampaikan saran dan masukan demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif.

Kapolsek Ciracap, IPTU Dudung A. Jamin, SH, SM, MH, menyatakan bahwa kegiatan tersebut berjalan lancar dan kondusif. "Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, kita dapat terus mempererat tali silaturahmi antara Polri dan masyarakat, serta bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ujar IPTU Dudung.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan keterlibatan langsung Polsek Ciracap dalam kehidupan beragama dan sosial masyarakat dapat menjadi contoh positif bagi daerah lain dalam menciptakan keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan.